

Les fraises de ZOEY



Zoey nous a apporté des fraises de son jardin. Mais avant de les manger la maîtresse nous propose de les découvrir sensoriellement. Devinez si elles étaient bonnes !



L'odorat : nous sentons les fraises.
Hum, elles sentent bon !

L'ouïe : Nous écoutons les fraises.
(Certains les ont entendues parler !)



La vue : nous observons les fraises, nous les décrivons.

Le toucher : nous caressons délicatement les fraises



Le goût : nous goûtons les fraises.
Miam, elles sont très bonnes !



L'OEUF MOU DE GABIN :

Gabin nous a fait découvrir un drôle d'oeuf : sa coquille est toute molle. C'est parce que la poule n'a pas mangé assez de cailloux nous a-t-il expliqué.